

fashion

by medical cosmetics
Ulrike Schaaf-Deege

RABATTAKTION
bis **70%** auf
Tücher und Schmuck
50% auf
Einzelstücke aus der
Sommerkollektion

**Wir zeigen Ihnen die
angesagtesten Trends und die
besten Tipps zum Kombinieren
für die neue Saison.**



Edle Mode von

RR RIANI **LUISA CERANO**
minx **SPORTALM KITZBÜHEL**
MAC **RR RAFFAELLO ROSSI**

und vielen weiteren edelen
Marken wird Ihnen Laune
auf den Sommer machen.

MASSGESCHNEIDERTE SCHÖNHEIT

Individuelle Beratung
exklusiv von Ihrem
zertifizierten
Goldeneye Institut

medical cosmetics
Ulrike Schaaf-Deege

a kind of
MAGIC



AUGENBRAUEN
perfektionierter Schwung durch
natürliche Härchenzeichnung
formgebende Schattierung
symmetrische Achsenkorrektur
„Highlight“ Spezialtechnik
öffnet den Blick
Auffüllen fehlender Härchen
3D-Technik bei fehlenden Brauen

AUGENLIDER
optimal korrigieren und betonen:
formoptimierender Eyeliner
Wimpernverdichtung für Tiefe und Ausdruck
verführerische „Smoky Eyes“
optisches Anti-Aging durch „Highlights“
optische Schlupflid-Korrektur

LIPPEN
vollkommene Lippenkontur
sinnliche Teil- oder Vollschattierung
„Lip-Light“ zaubert Volumen und Form
Korrektur bei Narben

Goldeneye
permanent make-up # micropigmentation



Einfach außergewöhnlich

Medical Cosmetics ist eine Oase der Ruhe, des Wohlfühlens und des Besonderen. Das Kosmetikinstitut ist einfach außergewöhnlich und hebt sich durch Fachwissen und spezielle Beautyprogramme hervor.

Nicht umsonst ist das Institut als 5-Sterne Fachinstitut Dermakosmetik ausgezeichnet und belegt beim deutschlandweiten Ranking der besten Kosmetikstudios mit Spezialisierung einen der vorderen Ränge. Die

Kompetenz des Teams um Ulrike Schaaf-Deege liegt besonders in den Bereichen Anti-Aging und der medizinischen Kosmetik. Die Ergebnisse mit Anwendungen im Bereich der apparativen Kosmetik begeistern die Kunden.

Ein wahrer Glow-Effekt wird mit Hydrafacial in Verbindung mit PERK garantiert. Das ist eine Kombination aus der schonenden Abtragung der obersten Hautschicht, Tiefenreinigung und Einschleusen von Antioxidantien, welche einen sichtbaren Verjüngungseffekt ins Gesicht zaubert.

Sehr gute Erfolge bei großen Poren, Falten, Narben und Hyperpigmentierungen verspricht der neue Star am Beautyhimmel, eine Weltneuheit, das so genannte TIXEL-Verfahren.

Das Konzept rund um die Schönheit und Anti-Aging wird in der Zusammenarbeit des Hauses der Schönheit mit dem Facharzt für Plastisch-Ästhetischen Chirurg, Dr. med. Günther Riedel, sehr effektiv. Durch seine jahrelange Erfahrung überzeugt der Facharzt sowohl mit operativen, als auch mit nicht operativen Verfahren der Hautverjüngung, wozu die Faltenbehandlungen mit Botulinumtoxin, Hyaluron und Fadenlifting zählen.



Dr. med. Günther Riedel

Dr. med. Günther Riedel ist erfahren in den Bereichen Lidkorrektur, Brustvergrößerung, Nasenkorrektur, Facelifting und einiges mehr. Die medizinischen Leistungen werden ausschließlich von Dr. med. Günther Riedel erbracht. Die Praxis befindet sich im gleichen Haus wie

das medical cosmetic Studio von Ulrike Schaaf-Deege. In der Praxis in Haßloch werden ausschließlich Falten-

unterspritzungen, Fadenliftings, sowie Beratungsgespräche durchgeführt. Die operativen Eingriffe selbst finden in kooperierenden Kliniken und Praxis-Kliniken statt. Auch der Traum von perfekten Augenbrauen mit Hilfe einer alten Technik aus dem asiatischen Raum, das NANO – früher Microblading, kann erfüllt werden. Die manuelle Pigmentierung der Haut lässt ein natürliches Ergebnis zu und die Augen werden neu in Szene gesetzt. Weitere Behandlungen wie Haarentfernung durch IPL (Lasertechnik), Spray Tanning oder auch MediDrainage ergänzen das umfangreiche Angebot von Medical Cosmetics noch. Ob eine kleine Behandlung, eine regelmäßige Pflege oder ein intensiver Eingriff gewünscht wird, die Kunden finden bei Medical Cosmetics die besten Bedingungen um ihre Schönheit zu unterstützen.

Und wer Lust auf Mode hat, der findet ein ausgewähltes Sortiment der edlen Modelabels wie Riani, Minx, Luisa Cerano, Sportalm, Raffaello Rossi und andere mehr bei Medical Cosmetics in Haßloch. Zweimal jährlich (die nächste mit der Herbst/Winterkollektion am Sa. 16.09.2017) präsentiert Ulrike Schaaf-Deege in einer Modenschau die neuen Kollektionen. Schaaf-Deege engagiert sich ehrenamtlich für an Krebs erkrankte Frauen. Sie hilft ihnen durch ihre Schminkseminare, ein wenig Freude und Selbstwertgefühl zurückzugewinnen. Mit den von ihr veranstalteten Modenschauen und anderen Events unterstützt sie die ehrenamtliche Tätigkeit auch finanziell.



Ulrike Schaaf-Deege

Medical Cosmetics Schaaf-Deege

Wilhelm-Busch-Straße 3
67454 Haßloch
06324-979566

www.medical-wellness-deege.de

Öffnungszeiten/Kosmetik:

Montag bis Freitag 8 bis 20 Uhr
Samstag 8 bis 15 Uhr und jederzeit nach Absprache

Öffnungszeiten/Mode:

Mittwoch bis Freitag 14 bis 18 Uhr
Individuelle Termine nach Absprache



Schonend, schnell und schmerzarm zur verbesserten Hautstruktur und Hautverjüngung:

Der neueste Trend in Sachen Ästhetik lässt kaum Wünsche offen und wird Sie begeistern.

tixel[®]

Die neue Revolution im Bereich
der ästhetischen Technologie.

- Faltenglättung und Hauterneuerung
- Verbesserung der Hautstruktur
- Behandlung bei Lichtschäden, großen Poren, Fältchen, Unreinheiten
- Hervorragend für Gesicht & Hals / weiter Dékolleté und Hände
- Die Empfehlung liegt bei drei Doppelsitzungen im Abstand von drei bis sechs Wochen
- Je Doppelbehandlung (Tixel mit Nachbehandlung am ersten Tag – weitere Nachbehandlung am zweiten Tag) liegt Ihre Investition bei € 580,-



Wir arbeiten mit Methoden aus Wissenschaft und Praxis!

Als neues Falten-Wunder setzen wir HydraFacial in Verbindung mit Hyaluron ein.

HydraFacial und Micro-Needling aus Hollywood bei medical cosmetics Ulrike Schaaf-Deege in Haßloch. In Las Vegas sind die Top Hotels wie MGM Grand, Bellagio, Caesars Palace u.v.m. mit HydraFacial ausgestattet. Diese einzigartige Behandlung kann auch bei medical cosmetics Ulrike Schaaf-Deege in Haßloch gebucht werden.

Namhafte Prominente, wie George Clooney, Paris Hilton, Eva Mendes, Madonna, Jane Seymour uvm. lassen sich bereits mit dieser Behandlung zu einem sofortigen, frischeren Aussehen verhelfen.

Die HydraFacial-Behandlung ist eine der neuesten und fortschrittlichsten nicht-invasiven Behandlungsmethoden in dem Gebiet der Hauterneuerung. HydraFacial ist das einzige Hydradermabrasions-

verfahren, das die Reinigung und ein Peeling kombiniert und zugleich Extraktion, Hydratation und antioxidativen Schutz bietet. Es verhilft zu einem klaren, schönen Hautbild ohne Irritationen. Die Behandlung wirkt hervorragend vitalisierend und einzigartig feuchtigkeitsspendend auf die Haut. Es ist klinisch erwiesen, dass das Erscheinungsbild bei kleinen Fältchen, verstopften und erweiterten Poren fettiger oder zu Akne neigender Haut verbessert wird, sowie bei Hyperpigmentierung zu einer deutlichen Verschönerung des Hautbildes führt. Besonders empfehlenswert bei dünner, alternder, trockener sowie fettiger und unreiner Haut. HydraFacial bietet seinen Kunden eine nachhaltige und sichtbare Verbesserung der Haut und aufgrund der Einzigartigkeit eine hervorragende, schöne und klare Haut.

Heimpflege ist bei beiden Behandlungen eine Voraussetzung!

Ihre Investition liegt bei der Classic-Behandlung bei € 169,-

Weitere Behandlungen und Informationen finden Sie auf unserer Homepage.



Seien auch Sie bereit und investieren Sie in Ihre Haut. Gönnen Sie sich eine kleine Auszeit mit dem gewissen Mehrwert. Ein Mehrwert, der Ihnen ins Gesicht geschrieben steht!

medical cosmetics Ulrike Schaaf-Deege

67454 Haßloch • Wilhelm-Busch-Straße 3 • Telefon 0 63 24 / 97 95 66 • Mobil 01 70 / 2 99 10 94 • E-Mail: ulrike.deege@gmx.de

www.medical-wellness-deege.de